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REQUERIMENTO Nº 464/2019 
  

 
Requer informações acerca de 
estudos de impacto sobre 
capacidade e oferta de fornecimento 
de água das represas municipais 
junto às residências e demais 
imóveis no município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que é direito atribuído a este vereador 

fiscalizar as ações do Poder Executivo Municipal e também fiscalizar o uso do 

dinheiro público; 

 

CONSIDERANDO que é de conhecimento deste vereador que a 

cidade de Santa Bárbara d’Oeste vem aumentando seu número populacional 

com a criação de novos empreendimentos imobiliários, motivo pelo qual 

consequentemente também há de se aumentar o consumo de água, assim, é 

preciso aumentar a distribuição e oferta dessa riqueza natural junto às 

residências e demais imóveis na cidade; 

 

CONSIDERANDO que atualmente as represas existentes não 

deverá suportar esse aumento populacional, sendo preciso à construção e 

captação de água de uma nova represa; 

 

CONSIDERANDO que é preciso ter um histórico de anos para 

saber qual é a capacidade das atuais represas, consumo da população e 

desperdício da água tratada por perda de volume no sistema de ramal antes 

mesmo de chegar ao consumidor final, para que possamos equilibrar o 

consumo deste bem com o aumento populacional, prevendo qual deve ser a 
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capacidade de uma nova represa e seu volume necessário, evitando 

racionamento futuro;   

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1º) Elencar qual foi o volume de água bruta captada, ano a ano, desde 

2012 à 2018 e, primeiro semestre de 2019;  

 

2º) Elencar qual foi o volume de esgoto tratado, ano a ano, desde 2012 

à 2018 e, primeiro semestre de 2019; 

 

3º) Do volume gerado de esgoto no município, qual a porcentagem é 

tratada? Ou seja, o DAE trata 100% do esgoto? 

 

4º) Especificar ano a ano, desde 2012 até o primeiro semestre de 2019, 

qual era o número de ligações (residencial, comercial, industrial) de água nosso 

município; 

 

5º) Há planejamento para implantação de uma nova represa no 

município? Caso positivo, informar qual será a localização, capacidade, impactos 

ambientais e previsão de sua execução? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2019. 
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JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 
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